

2025-06-05

CANACERO hizo recomendaciones a Estados Unidos al rechazar aranceles al acero de México

Autor: Eduardo Mendoza

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/canacero-hizo-recomendaciones-a-estados-unidos-al-rechazar-aranceles-al-acero-de-mexico/>

La Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero (Canacero) presentó una serie de recomendaciones a Estados Unidos al rechazar los aranceles al acero de México, impuestos por Donald Trump.

A través de un comunicado, la Canacero lamentó y rechazó la imposición de aranceles al acero por parte de Donald Trump, señalando que se trata de una medida injustificada por parte del gobierno de Estados Unidos.

Canacero manifestó que, al duplicar los aranceles al acero del 25 al 50% por orden de Donald Trump, Estados Unidos afecta a sus principales socios comerciales de la región, pues países como China aumentan los subsidios y deprecian su moneda con tal de evitar dichos aranceles.

CANACERO lanza recomendaciones a Estados Unidos por aranceles al acero de México

La Canacero compartió algunas recomendaciones a Estados Unidos tras rechazar los aranceles al acero de México por orden de Donald Trump.

De acuerdo con este organismo, una solución a la sobrecapacidad global del acero, así como a las prácticas desleales en materia de comercio, es trabajar de forma conjunta como una región.

Canacero señaló que el acero de México no representa ninguna amenaza para el mercado de Estados Unidos, toda vez que ambos países son complementarios.

Además, la Canacero aseguró que México se encuentra en una posición abierta a las exportaciones de Estados Unidos.

De igual forma, el organismo señaló que el superávit que Estados Unidos mantiene a través del comercio bilateral de acero con México es de 4 mil millones de dólares en productos terminados.

Canacero advirtió que esta cifra aumentará en 2025, debido al desplome de las exportaciones de México, las cuales en abril y mayo han caído 50%.

Por ello se dijeron confiados en las negociaciones que llevará a cabo la Secretaría de Economía con Estados Unidos, a fin de que se logre medidas urgentes tras los encuentros.

Donald Trump duplica aranceles al acero y aluminio de México; entran en vigor hoy 4 de junio

El presidente Donald Trump confirmó que firmó una orden ejecutiva para duplicar los aranceles al acero y aluminio que ingresan a Estados Unidos, pasando así del 25 al 50%.

El presidente de Estados Unidos manifestó que esta decisión entrará en vigor a partir de hoy 4 de junio, aplicable para todos los países con lo que comercia acero sin excepción.

Donald Trump aseguró que su medida tiene la finalidad de proteger a los trabajadores del acero en Estados Unidos, quienes dijo estaban siendo afectados por las importaciones de acero que llevaba a cabo dicho país.